

Wir haben einen sehr guten Freund verloren!

Am 21.6.09 ist Peter Weißenborn ganz plötzlich und unerwartet verstorben. Er hatte noch am Freitag an unserer Tagung in Aschaffenburg teilgenommen!



Der Historische Kälte- und Klimatechnik e.V. verliert mit Peter Weissenborn einen seiner größten Protagonisten und Förderer – viele Kollegen hat er überzeugt, dem HKK beizutreten - wenn kein Aufnahmeformular zur Hand auch auf einem Bierdeckel - um damit die Aufarbeitung und Dokumentation der Geschichte der Kälte- und Klimatechnik zu fördern und zu unterstützen. – Wir werden ihn sehr vermissen!

Seiner Witwe und seiner Familie sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus.



Peter so wie wir ihn kannten, immer in Aktion, um Informationen zu sammeln oder ein Foto zu schießen – Aufnahme von Peter König.



Das vermutlich letzte Foto von Peter am Abend im „Don Quichote“, von Willy Jacobs aufgenommen.